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新旧会長・幹事 バッジ交換

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（South Queensferryロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 梨本 松男（幸手ロータリークラブ）
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第5グループ ガバナー補佐幹事 新井 雄二（桶川イブニングロータリークラブ）

新会員 入会式(三浦宏典 会員)

本年度51期目、会長を拝命しました川田淳也です。前年度、田邉前会長年度において創立50周年
が盛大に執り行われ、上尾西ロータリークラブの偉大さを痛感しました。田邉前会長・紅谷前幹事、
一年間ありがとうございました。そして50周年実行委員会の齋藤一夫委員長・日吉副委員長・齊藤
一雄幹事長におかれましては色々と勉強させて頂きました。本当にお疲れ様でした。私は創立40
周年片桐パスト会長年度の平成25年3月13日に入会して、40周年記念式典に出席させて頂きまし
た。右も左もわからない時に会長・幹事のタスキを事務局に取りに行った事がロータリアンとしての
最初の仕事で、少しはお役に立てた事がその時は嬉しかったと今でも覚えております。今年の5月
8日よりコロナウイルス感染症も5類感染症に移行されて、観光・インバウンド・ビジネス等、各方面
にて日本の動きが活発になって参りました。もうコロナによる規制が無いと考え、本年度の親睦旅

行は親睦委員会の齋藤幸一委員長中心に10月開催に向けて動き出しており、私が幹事を務めさせて頂いた時の福﨑パ
スト会長の故郷である群馬県沼田市方面の温泉旅行を企画して頂いております。ロータリーの森に関しても特別奉仕プロ
ジェクト「ロータリーの森」の河原畑委員中心に上尾市の協力に向けて前向きに進んでおり7月1日(土)にホタル観賞会を
開催しました。この日は市役所役員や多くの家族の皆さんにお越し頂きました。今後の当クラブの長期計画の中心となる
事業を更に発展出来るよう進めて参ります。6月23日に上尾市役所・都市整備部みどり公園課に河原畑委員長、原幹事と
共に訪問し主幹の菅原様・主査の丸山博士と色々なお話をした中で、みどり公園課では上尾市の生態系を守るための計
画があり、我々が勝手な事をすると生態系を崩してしまう恐れがありことを学びました。そのあたりを含め丸山博士には卓
話を依頼しましたのでご期待ください。年末恒例の家族忘年会は12月20日(水)を予定しております。内容はプログラム委
員会の小岩井委員長と親睦委員会の齋藤幸一委員長を中心に進めて参ります。家族の皆さんが参加出来るような企画
を考えておりますので、今から予定を抑えて下さい。クラブ方針に関しては田邉年度同様に各委員会にて運営を進めても
らい会長・幹事にてフォローアップ出来る体制で考えております。最後になりますが、一年間例会運営をしていく中で会員
皆様のご指導ご鞭撻を心よりお願い申し上げ初回会長挨拶とさせて頂きます。一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

①7月ロータリーレートは1ドル145円。
②本日、例会後に理事役員会を行いま
す。 ③7月12日(水) は14日(金)の伊奈
病院見学(移動例会)のため振替で休会
です。また、14日は昼食を済ませて12時
半に駐車場に集合してください。 ④新
年度上半期分の会費の納入を15日まで
にお願いいたします。 ⑤今年度の部門

2023～2024 RIテーマ

セミナーが7月22日(土)23日(日)にあります。出席対象者の
方々は受講をお願いします。

ご挨拶 （三浦宏典 新会員）

M&Y税理士事務所税理士の三浦と申しま
す。今回ご推薦いただきました齊藤一雄会
長ありがとうございます。私は2020年に税
理士資格を取得し、春日で開業いたしまし
た。現在ロータリー以外では、昨年10月よ
り上尾商工会議所青年部に所属しており、

今年45歳でもう卒業なってしまうんですがその他の県連
にも出向させていただいております。上尾西ロータリーと
して上尾のために全力で頑張ってまいります皆さんご協
力、ご指導のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



-2-

第１回クラブ協議会 「年度計画書の確認」

移動例会について

中山邦 会員 伊奈病院ですが、8月1日付
けで新築移転という形になります。上尾北RC
の前年度会長、松村さんが伊奈病院の院長
でして、上尾北RCと合同で14日(金)に内覧会
の前に案内をしていただけるということになり
ました。そして、伊奈病院の横に、うちの薬局

算組み等をしながら教育委員会と絡めて、市の企画や大きな
イベントの柱として、ロータリーさんと一緒にやっていきたいと
いうお言葉がありました。年数がかかると思いますが、博士や
研究者の方に現場を見てもらい、実際にホタルは再生できる
と聞いていますので、皆様に協力いただきながら整備を進め
ていきたいと思います。今年度またよろしくお願いいたします。

がオープンします。伊那病院はどちらかというと整形外科が強
く内科が弱いのですが、伊奈と上尾地域等を結んで、充実した
環境にしたいということで力を入れています。また、真裏にある
日本薬科大学と伊奈病院が共同して、薬剤師の確保、それか
ら医療体制を充実する形で進めていくということになり、私もそ
の役員に入りました。そういうことで、皆さん、できるだけ残りの
少ない私の人生の中で、盛り上げてほしいなと思います。

委員会報告

除草作業の後に、ヘイケボタルを
100匹放出して飛ばしました。ポス
ターやSNSを見て多くの市民のご
家族に足を運んでいただきました。
また、横尾会員が当日の早朝か
ら足場を作ってくれたので非常に
観賞しやすい場所となりました。

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長

出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

70.59%4/11人23人30人39人2598回

Smile Box

川田淳也君 本日より会長拝命しました、川田淳也です。1
年間何卒、宜しくお願い致します。
原雅之君 51代川田会長を支えるべく、1年間頑張ります
ので、皆様、あたたかい目でご指導ご鞭撻の程、宜しくお
願い致します。
紅谷旺司君 川田年度の輝かしい船出を祝します。私も副
会長としてサポートさせて頂くとともに次年度の運営を学
ばせて頂きます。
中村次男君 一年間、宜しくお願いいたします。
永嶋輝一郎君 川田、原ご両人の初例会日になりました。
今期一年間楽しい例会を期待しています。
渡辺博司君 本年度もよろしく。

日吉千穂重君 川田会長・原幹事年度大きく船出しましょ

う。期待しております。

大貫等君 川田年度の門出を祝して。三浦さん、宜しく。

齊藤一雄君 新会員の三浦さんをよろしくご指導をお願い

致します。

小山清君 川田会長、原幹事、1年間よろしくお願いします

。楽しい例会になる様、SAAスタッフ一同(小山・河原畑・郡

司)努めますので、例会出席お待ちしてます。

新井登志彰君 川田淳也会長、原雅之幹事、1年間宜しく

お願いします。楽しく過ごしましょう！

福﨑菊夫君 いよいよ川田丸の出航です。私の少年野球

チーム「内牧少年野球クラブ」春日部市でベスト4に入り、

東部大会出場が決まりました。うれしいです。

田邉利幸君・河原畑光一君・中山邦君・矢澤勇君・小岩井

忠君・ 尚之君・山﨑康裕君・本田幸司君・髙𣘺昌弘君・

郡司貴江君・三浦宏典君

（￥32,000 累計￥32,000）

フェローシップ委員(7月度) 北西功 福﨑菊夫

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

鰻重
汁物

先日の7月1日(土)にロータリーの森で、ホタ
ルの鑑賞会を行いました。市民の多くの方々
に来ていただき、ホタルを飛ぶ姿を観ていた
だきました。また、上尾市役所職員の方々も
視察で来ていただき、市の方からは今後予

ロータリーの森除草作業及び
ホタル観賞会(ヘイケボタル) 7月1日(土) 丸山公園

2018－19年度、フランスより青少年交換
留学生として来日していたアレクシア・ベ
ルナールさんから連絡がありました。6
月10日から7月29日の期間、北海道の
豊浦町でファームステイをしながら職業
体験をするそうです。今回は残念ながら
埼玉に来る予定は無いのですが来年は
日本の大学に入学するかもしれません。

ご報告

東武ホテルさんの粋な
計らいで、新年度が、う
なぎ登りになるようにと
祈念してくださり、また、
土用丑の日と絡めて、ご
用意してくださいました。


